



# Instalan el Grupo de Amistad México-República Italiana



**Boletín No.1720**

## Instalan el Grupo de Amistad México-República Italiana

Este martes se instaló en la Cámara de Diputados el Grupo de Amistad México-República Italiana, cuya finalidad es fortalecer las relaciones diplomáticas, compartir experiencias parlamentarias, así como robustecer el intercambio comercial y cultural entre ambas naciones.

Juan Pablo Montes de Oca Avendaño, diputado del PVEM y presidente de este grupo, resaltó que en 2024 se cumplirá siglo y medio de contactos diplomáticos entre los dos países que, sin duda, ha derivado en un fuerte intercambio comercial y cultural.

Destacó la importancia de compartir conocimientos en arte, ciencia y tecnología, toda vez que Italia es cuna de movimientos sociales y artísticos que trascienden a todo el mundo.

En su oportunidad, el presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores, Alfredo Femat Bañuelos (PT), estimó que este Grupo de Amistad será de los más productivos, en virtud de los amplios lazos de amistad.

La diputada Rosangela Amairani Peña Escalante (Morena) recordó que mañana la Cámara de Diputados será integrante observador en la Asamblea Parlamentaria del Consejo de Europa, con la participación de Sergio Mattarella, presidente de la República italiana.



Por su parte, el diputado Enrique Godínez del Río (PAN) afirmó que Italia y México están unidos por fuertes vínculos de amistad y cooperación en las áreas económica, política, científica y cultural. Destacó que actualmente operan mil 600 empresas de aquella nación en nuestro país, distribuidas en entidades del norte y del centro de la República.

En su participación, la diputada Fabiola Rafael Diricio (PRD) opinó que hay condiciones óptimas para la cooperación entre ambas naciones con un desarrollo comercial y cultural creciente desde la firma del Tratado de Libre Comercio con la Unión Europea, que data de hace 20 años.

La diputada Diana María Teresa Lara Carreón (PAN) reconoció que la migración de italianos a México ha favorecido rubros como economía, arte, arquitectura, ciencia, política y filosofía. Confirió en que se seguirán fortaleciendo los contactos gracias a la amistad entre las dos naciones.

La diputada Rosa Hernández Espejo (Morena) se congratuló de la gran cantidad de población italiana en México, sobre todo, especificó, en el puerto de Veracruz.

### **Embajador italiano**

El embajador de Italia en México, excelentísimo Luigi de Chiara, planteó un intercambio parlamentario entre legisladores de ambas naciones, a fin de homologar leyes relativas a la equidad de género y participación política de la mujer en el Congreso.

Reconoció que las relaciones bilaterales, económicas y comerciales entre Italia y México son muy importantes, ya que es nuestro segundo socio comercial europeo, luego de Alemania. “80 por ciento de las exportaciones de Italia a México son de maquinaria industrial agrícola, no solamente es el arte o el diseño”.

Además, resaltó que en el Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas, México e Italia son dos líderes constructores de puentes ante posiciones divergentes.

Al evento asistieron como invitados la Asociación de Investigadores Italianos en México, la Cámara de Comercio Italiana en México, la Agencia Italiana para el Comercio Exterior, la Secretaría de Asuntos Económicos y Comerciales, así como la Jefatura de la Cancillería Consular de la Embajada de la República Italiana en México, con agregados científicos y culturales de aquella nación.